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今週のプログラム 

オンライン例会 

「新入会員卓話」 

山本  肇会員  飯島 良春会員 

 

 

前回オンライン例会報告（８月２５日） 

点 鐘： 石毛 充会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ビジターなし 

会長挨拶 

皆さん、こんにちは。先週に引き続き ZOOM例

会となります。昨日は緊急事態宣言が、8つの道

県に追加されました。そういった状況の中パラ

リンピックの開会式が行われました。無観客で

の開催、会場には誰も座っていない椅子が並べ

てあります。日の丸の国旗の入場…どのような

思いでの行進だったでしょうか。 

選手の皆さんには大変に寂しいこととは思いま

すが、最高のパフォーマンスを発揮し自国開催

のパラリンピックを素晴らしいものにしてくだ

さればと思います。 

さて、先日アクション俳優の草分けとして映

画やテレビドラマで活躍した千葉真一さんが、

お亡くなりになられた事は皆さんもご存じのこ

とと思います。改めてお悔やみ申し上げます。 

千葉真一さんと言ったら「キイハンター」ですよ

ね。皆さんちょっと目を閉じて下さい。 
（キイハンターオープニングテーマ）♪ 

どうでしょうか。当時の映像が浮かんできませ

んか。役者さんのアクションシーンはスタント

マンが演技するのが当たり前だった時代に、千

葉真一さんは全て自身でこなしたそうです。 

「キイハンター」は、ちょうど私が小学校３年生

の頃放送された人気番組で、一番印象に残って

いるのは離陸するセスナ機に車から乗り移るシ

ーンです。衝撃的なシーンでした。ドキドキハラ

ハラしながら見ていたのを思い出します。とて

もかっこよく、自分もああなりたい、と憧れの俳

優でした。 

ちなみにキイハンターは午後９時からの放送で

したが、その前の８時からは皆さんもご存知の

「８時だよ、全員集合」の放送がありましたね。

加藤茶さんの「ちょっとだけよ～、あんたも好き

ねえ」が一世を風靡し、大流行していました。 

それではもう一曲聞いてください。 
「Ｇメン 75 オープニング曲」♪ 

どうでしょうか。オープニングの名場面、滑走路

のシーンが思い出されたかと思います。 

最後になりますが、オンライン上では上手く伝

わりづらいかと思い、親しみやすい内容でご挨

拶申し上げました。 

ロータリーの会長らしくないご挨拶ではありま

すが、緊急事態宣言で普段の生活行動が制限さ

れストレスが増す中、気持ちだけでもタイムス

リップしノスタルジーに浸っていただき、少し

でも癒されていただこうと思った次第でござい

ます。 
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幹事報告 

1. MCRレポート 6月分（2020₋21）最終結果 

2. ロータリー奉仕デー海岸清掃環境保全プロ

ジェクトについて 

3. 財団セミナーZOOM参加者ご案内 

4. 地区大会のご案内 

5. 地区大会選挙人選出信任状ご提出のお願い 

6. 木更津 RC事務局住所・連絡先変更のお知ら

せ 

7. ロータリー100年史購読お願い 

8. 米山記念奨学委員会から卓話依頼 

…ガバナー事務所 

9. 米山梅吉記念館 館報 2021秋号 vol.38 

10. 賛助会入会のお願い 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

11. 第 68回銚子市小中学校児童生徒・教職員科

学作品展に係る特別賞交付依頼・作品展開

催について 

…銚子市小中学校文化振興協会 

【例会変更】 

小見川ＲＣ 

9 月 1 日 8 日 22 日(水)休会 定款第 7 条第 1 節

(ｄ)により 

15日(水)ガバナー公式訪問事前クラブ協議会 

29日(水)ガバナー公式訪問例会 

 

 

会員の記念日 

信太 秀紀会員(8月 25日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入会記念日 上総 泰茂会員(8月 21日) 

 

卓  話 ＤＶＤ鑑賞 

「だれでもわかるロータリーの理念」  

本日は「誰でもわかるロータリーの理念」とい

うＤＶＤを鑑賞します。このＤＶＤは主として

クラブの研修リーダーの活用を目的として、

2017－18年度 第 2790地区理念研究委員会が作

製したもので、ロータリーがそのロータリー理

念を確立した初期の頃を約15分の動画に収めて

あります。 

1905 年シカゴで生まれたロータリーは相互扶

助と親睦が目的でした。翌年ドナルド・カーター

の助言により、我々の親睦のエネルギーを世の

ため人のために使おうとのポール・ハリスの反

省が「奉仕理念の誕生」であり、ロータリー拡大

の系譜の始まりでした。 

拡大すると共にロータリーの在り方の論争も

起きました。ロータリーはその思想体系を整理

した最初で最後のドキュメントといわれる決議

23－34をもって成人に達したと言われています。 

このＤＶＤは、それまでの流れの要点を抜き出

し、後半に日本におけるロータリーの初期を納

めてあります。まだロータリーについて深く理

解していない方には15分見てもらうだけでロー

タリーの概略は判っていただけると思います。 
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オンライン参加 22 名・会場参加４名  

【出席報告】  

オンライン例会 出席率 １００％ 

【Ｍ Ｕ】  

8/28米山委員長セミナー  上総君 

9/11財団セミナー 石毛君・宮内(秀)君 

【ニコニコ】なし 

 

 

 

【私の一言】       馬場 千誉会員 

一流ホテルの対応に感激。２月９日ホテルニ

ューオータニでプロポーズ。 

コロナ禍で様々な制限のある中、無理な要望も

快く聞いていただきました。また作戦も一緒に

考えてくれたり、ホテルからのサプライズまで

用意してくれたりと至れり尽くせりでした。プ

ロポーズ後は、私たちの顔を知らないはずなの

に、すれ違う職員から「馬場様おめでとうござい

ます！」とお声掛けいただきました。後日、寄せ

書きまで頂き、対応の素晴らしさとホスピタリ

ティを感じました。さすが一流ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月分米山奨学金交付 

8 月３１日(火)13 時半〜 奨学金交付 

（例会休会の為、事務局にて) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石毛会長・大里カウンセラーに近況報告をする 

ショハーン君 

 

臨時理事会報告 9/7 

１）第 3回定例理事会オンライン開催の件 

…承認 

２）9/15・22・29オンライン短縮例会の件 

…承認 

 

 

【社会奉仕委員会からのお知らせ】 

薄暮時街頭監視 

９月３０日（木）午後４時〜 

場所：銚子大橋交差点 

※メークアップの対象 

※新型コロナウイルス感染拡大防止の為、9/17

出発式および交通安全キャンペーン ・交通安全

功労者表彰式の参加は各団体 2 名のみとなりま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

次回（９月２２日）プログラム 
オンライン例会 

「お金のはなし」常世田 祐一会員 
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【ｸﾗﾌﾞ研修･情報委員会からのお知らせ】 

公式ホームページ内のロータリー研修委員会

のサイトにポールハリスとロータリーの連載コ

ミックを掲載してございます。クラブ会員の皆

様にもご一読頂けましたら幸甚でございます。 

 

≪ダウンロード方法≫ 

地区 HP トップ画面 

    ↓ 

左サイド委員会 

    ↓ 

右サイド 

ロータリー研修委員会 

001 ポールハリスとロータリー 

（地区管理運営統括委員会 ロータリー研修委員会より） 

 

 

 

 

【国際奉仕委員会からのお知らせ】

 

2019年 10月にフィリ

ピンミンダナオ島で

発生した台風による

災害で甚大な被害に

遭われた人達の為、寄

付を募り、ロータリー

ビレッジなる住宅の

建設計画情報を友好

クラブのサウスダバ

オＲＣよりいただき、翌年 2 月に会員の皆様の

募金とハートフル基金より 72000 ぺソ（約 16 万

円）を送金しました。 

 

 

 

この度、被災者へ引き渡しがされたとのご連

絡をいただきましたので、ご報告いたします。 

 


